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Il caso Peretola
in consiglio
comunale

POMERIGGIO intenso quel-
lo di oggi in Palazzo Gamba-
corti per la seduta del Consi-
glio Comunale. Due i que-
stion time in apertura (ore
14.30): il primo di Raffaele La-
trofa (Ned) sulla questione
dell'aeroporto - «quali inizia-
tive intende prendere il Comu-
ne di Pisa contro la decisione
di Enac di dare il via alla pista
di 2400 metri per Peretola?»
- e il secondo per iniziativa
di Gianfranco Mannini
(M5S) sulle difficoltà degli
alunni disabili a partecipare al-
le lezioni scolastiche - «a Pi-
sa l'obbligo scolastico viene
negato perché le ore di soste-
gno sono drasticamente ridot-
te». A seguire varie interroga-
zioni ed interpellanze, come
quella di Giovanni Garzella
(.Pi-Pdl) sul patrocinio del Co-
mune di Pisa alla manifesta-
zione «Quello che le donne vo-
gliono» che si è tenuta alla Sta-
zione Leopolda ad aprile scor-
So.


